



19.06.2020

Der Bezirksausschuss möge beschließen

Der Grünstreifen in der Frauenlobstraße wird bienen- und anwohnerfreundlich bepflanzt und es werden Bänke aufgestellt.

Begründung

In der Frauenlobstraße gibt es breite Bürgersteige und, auf der Seite der Hautklinik, einen vergleichsweise breiten Grünstreifen. Dieser ist mit Cotoneaster bepflanzt und somit weder für Bienen interessant noch für Menschen schön anzuschauen. Würde man dort stattdessen bienenfreundliche Wiesen/Bepflanzungen anlegen und vereinzelte Bänke aufstellen, könnte dieser Ort für Mensch und Tier sehr viel attraktiver werden. Aktuell ist der vergleichsweise großzügig vorhandene Platz nicht optimal genutzt.

Initiative:

Arne Brach, Unterausschuss Umwelt, Klima, Naherholung
Dr. Barbara Turczynski-Hartje, Unterausschuss Öffentlicher Raum und Mobilität

INTERFRAKTIONELLER ANTRAG

SPD Fraktion im Bezirksausschuß 2

Beate Bidjanbeg, Kritian Greite
Dr. Barbara Turczynski-Hartje, Dr. Alissa Wiengarten

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste im BA 2

Meike Thyssen, Arne Brach, Benoit Blaser
Paul Bickelbacher, Beppo Brem, Stefan Alof
Victoria Grodeck, Claudia Lowitz, Andreas Klose, Hannelore Rohrbach, Iris Wagner
Florian Petrich, Helga Solfrank

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de